
E n t r e v i s t a
mente existe. Yo creo que los áni
mos se han serenado mucho que de
berían llegar a mayores cotas de cal
ma desde luego entre uno y otro. 
Uno entendiendo quien es el legíti
mo Presidente del Partido en la Pro
vincia de Albacete y otro entendien
do que la autonomía de un ayunta
miento es algo que defiende el pro
pio ideario del Partido. Desde luego 
todo el partido en Albacete tiene que 
ser consciente de una cuestión fun
damental. Si el partido se aproxima 
al año 1999 en una situación de ten
sión conseguiremos no ganar ni el 
Ayuntamiento ni la Diputación. Y 
dejémoslo ahí.

J. Hervás. ¿Por qué defien
de el sistema de financiación 
aprobado por el gobierno de José 
María Aznar?

A. Conde. El sistema de finan
ciación propuesto por el Gobierno 
Aznar es bueno para toda España. 
Y es bueno, primero porque garan
tiza la solidaridad entre todas las re
giones de España, y a estos efectos 
se ha creado un fondo de nivelación. 
Se desbloquea el fondo de compen
sación interterritorial, que lo tenían 
bloqueado los socialistas desde 
hace un montón de tiempo, se ga
rantiza que ninguna región ingrese 
menos de lo que habíaingresado en 
el ejercicio anterior 
por el otro sistema, 
que ninguna ingrese 
más del 90% de la 
media, ni menos del 
90% de la media; 
creo que es un sis
tema solidario pero 
que es un sistema 
que además benefi
cia a comunidades 
como Castilla La 
Mancha o Andalu
cía. Por una razón 
evidente, cuando se 
hace una cesión de 
un tramo del IRPF ingresará más 
aquella región en la que el creci
miento económica sea mayor. Y las 
regiones pobres crecen más de pri
sa que las ricas. Por otra parte es 
un sistema que crea la 
corresponsabilidad fiscal y aquí esto 
es la prueba del nueva para ver 
cómo de autonomistas somos unos

y otros. A nuestro Presidente auto
nómico se le llena la boca de hablar 
de nuestro autogobierno y cuando se 
le dice, pues tenga Vd. otro instru
mento de autonomía, tenga Vd. la 

política fiscal en
tonces ya no la 
quiere.

J. Hervás. 
No se conoce 
ningún papel 
del Gobierno 
con el que se 
pueda asegurar 
cuanto dinero 
vamos a recibir. 
¿Cuando cono
ceremos una 
e s t i m a c i ó n  
creíble?

A. Conde. Yo tengo estudios 
sobre el particular pero que no de
jan de ser previsiones, que se pue
den cumplir o no. Ahora bien. Sí te
nemos un dato objetivo. Con el an
terior sistema de financiación, el de 
la cesión del 15% del IRPF que tam
poco fue aceptado por Bono con 
anterioridad, cuando lo propuso Fe
lipe González, sin embargo ahora

acaba de adherirse CLM a ese sis
tema de financiación. ¿Por qué lo ha 
hecho? Porque con la cesión del 
15% del IRPF hubiera ingresado 
2.000 millones de pesetas más que 
con el viejo sistema. Eso es un he
cho, insisto; no es una opinión, ni un 
estudio de futuro. Con la cesión del 
15% hubiéramos recibido 2.000 mi
llones de pesetas más. Pues si con 
la cesión del 15% hubiéramos reci
bido 2.000 millones de pesetas más, 
con la cesión del 30%, al menos re
cibiremos 4.000 millones de pesetas 
más.

J. Hervás. Parece que el Pre
sidente Bono podría volver a pre
sentarse como candidato en las 
próximas elecciones autonómi
cas. ¿Qué reflexión le merece?

A. Conde. A mí me da igual que 
se presente o se deje de presentar. 
El Partido Popular va a ganar las 
elecciones en el año 1999 con Bono 
o sin Bono. Diría más, nos va a dar 
mucho más placer y mucha más sa
tisfacción ganarle las elecciones au- 
tonómicas a Bono y no a un 
sustituto. ■

«El sistema de 
financiación 

propuesto por el 
Gobierno Aznar 

garantiza la 
solidaridad entre 

todas las regiones 
de España»
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